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REQUEIRO à Mesa ouvido o Douto Plenário, conforme normas
regimentais, que seja enviado expediente à Secretaria do Meio Ambiente Ana
Claudia Boabaid, solicitando que seja feita a poda de  todas as  árvores
do Bairro Dom Bosco.

 
 
JUSTIFICATIVA: Senhores Vereadores e Munícipes presentes,os
moradores reclama que  o tamanho excessivo das árvore vem causando
transtornos aos moradores, além de entupir calhas e boca de
lobo,está prejudicando a iluminação pública.

  
SALA DAS SESSÕES, 13 de Março de 2018

  

Evander Vendramini
Presidente(a) - PP
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